



Zum Gedenken an Reinhard Hücke

unserer Gehsport- und Wander-Freund,
der am Freitag, den 11.04.2025 im Alter von 91 Jahren, verstorben ist.

Als Gründungsmitglied mit der Nr. 2 engagierte sich Reinhard auch im Vorstand des Gehsportvereins vom 05.01.2008 bis zum 17.02.2012.

Bei Sport-Wettkämpfen gewann er für den Gehsportverein 23 Stockerl-Plätze im Gehen. Er wurde dreifacher Deutscher Meister, siebenfacher Bayerischer Meister sowie zweimal Int. Österreichischer Meister. Er beendete seinen letzten Wettbewerb 2022 im Alter von 88 Jahren.

Reinhard war auch beim Wandern von Anfang an, seit dem 04.11.2007, dabei. Insgesamt 112-mal durfte unsere Wander-Gruppe mit Reinhard zusammen wandern, das letzte Mal am 12. März 2022, als er mit 88 Jahren eine Runde nach Eilsbrunn mit ging.

Auch bei unserem Nordic Walking Training ging Reinhard in drei Jahren insgesamt 69 Mal mit.

Bei unseren gesellschaftlichen Unternehmungen war Reinhard auch häufig und gern mit dabei.

Wir haben eine gute Erinnerung an Reinhard, den wir als einen netten und liebenswerten Menschen getroffen haben.
Unser Dank gilt der Zeit, die wir mit ihm verbringen konnten.

„Geleite einen Freund tausend Meilen weit, einmal musst du Abschied nehmen“
aus China